
令和 6年 10月 25日 19:30～

於 西新町スペースラボ

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 第 238回定例会

■代表挨拶

■秋の船場城西まち歩き「西国街道と明治天皇ゆかりの地めぐり」(10/27。 日)

。10/24に神戸新聞に告知記事が掲載された。イベント保険契約 50名分 1000円 。

・当日の集合は8:45頃、姫路駅中央改札前。参加予定スタッフは、柴田、中山、櫻井、石田、下山。

■旧藤森家住宅の管理について

・10/28連合自治会と文化財課協議。年度内に契約書作成の方向で動くことになった。

・守る会の会長は岡田連合自治会長、副会長 2名 は柴田代表と連合自治会から1名 、事務局は中山、会計が下山、監

査は連合自治会の監査が兼任の方向

■活動案内リーフレットの作成について

。渡遷が中心となり作成 し、最終校正段階。

■今後の活動予定、その他

・姫路市都市景観フォーラム(11/18・ 月 アクリエひめじ)

。第 89回船場御坊楽市(12/1。 日)

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 2024.9.27第 237回定例会議事録 於 西新町スヘ
°
―スラホ

°
19:30～21:00

出席者 柴田武志 福田まり子 中山栄一郎 下山裕史 原隆 渡邊端子 久保剛 三浦充博 澤田善弘

姫路市文化財課大西課長、田路氏
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旧藤森家住宅の管理について

大西課長、田路氏から規約等についての説明、質疑。会の名称は「旧藤森家住宅を守る会」とする。連合自治会長を

会長にし、別組織で運営する。組織には役員として他に、副会長若干名、事務局、会計、監査を置く。10月 18日 に

連合自治会役員会があり、それまでに意見を聞き、規約を決定する。市は便所が使えるように下水管を修理する。庭

の剪定について高木は造園業者に委託する。管理委託には建物や庭の清掃と公開である。規約に対 し、意見がある場

合は来週中に事務局に連絡 し、中山副代表が文化財課に伝える。

第89回船場御坊楽市 (9/1。 日)を振り返り

台風接近予想により金曜日に中止決定 したが、進路が逸れ良い天気になった。事務局他に開催の問合わせがあった。

ンマルシェ大手前店・レシートキャンヘ
°
―ン (金額の O.5%還元)の報

コミュニティBOX 設置運用が開始 した。大手前方面で買い物の時は協力する。

の船場城西まち歩き (10/27。 日)について

柴田代表作成のフライヤーを資料として打合せ。56m参加者を 30名 以上を見込み、資料を 50部用意する。原広報から

様子を動画で記録したい旨の申し出有り。次回定例会にて、当日のスタッフについて確認する。

内リールットの作成につい

渡邊さんが作成、案ができ、意見により修正する。A4両面カラーで、1,000部、3つ折にする。ラクスルでは印刷費は4,000

円程度、事務局より、財政的に厳 しく3万円以下に納めたいと申し出あり。姫路観光なびポー トに置く。

その他

かわら版 2024/10号 の発行はこの間に事業がなく、発行を見合わせる。

兵庫県立博物館で開催の「ひょうご鉄ものがたり」フライヤーを配布。

■次回定例会は 11/22(金 )19:30よりNSLにて開催予定です。■

割愛 下山事務局
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